



VILLE DE MESQUER-QUIMIAC

N°1

Le Bimestriel du
Service Enfance
Jeunesse

Le Mag' DES 0/18 ANS

Rétrospectives :
Décembre et
Janvier 2018

Dans ce numéro :

- Arrivée de Thibaud Jan
- Le père Noël des tout-petits
- Repas de Noël au restaurant scolaire
- Conseil Municipal des Ados
- Spectacle Semaine Bleue
- Galettes des rois partagées
- Début répétition spectacle solidarité

Arrivée de Thibaud Jan

Début janvier, le service enfance jeunesse a accueilli un nouvel animateur au sein de son service. Thibaud Jan est âgé de 22 ans et titulaire d'une licence d'éducateur sportif. Il travaille sur un projet passerelle pour les enfants âgés de 8 à 12 ans de la commune afin de faire émerger des projets spécifiques à ce public.

Son temps de travail est réparti sur l'ensemble des structures du service soit 80% dédié à l'enfance en accueil périscolaire, accueil de loisirs, pause méridienne, les TAP et 20% dédié à la jeunesse. Thibaud travaillera ponctuellement avec Isabelle sur les projets de jeunes. Il organisera et encadrera également les séjours d'été.



Le Père-Noël des Tout-Petits

Le jeudi 14 décembre 2017, le Père Noël a rendu visite aux tout-petits à l'accueil de loisirs, accompagnés de leurs parents et de leurs assistantes maternelles.

Les enfants ont pris le temps en s'approchant doucement, piochant au passage des papillotes que le Père Noël

avait apporté pour l'occasion. Pour les plus téméraires, ces derniers ont pris la pause sur ses genoux.

Merci au Père Noël de nous rendre visite chaque année et nous lui donnons rendez-vous l'année prochaine.



Repas de Noël au restaurant scolaire

Le 22 décembre, les enfants déjeunant au restaurant scolaire se sont vu servir un super repas de Noël. A cette occasion, tout le personnel de la pause méridienne a mangé aux tables avec les enfants, chansons, plaisir d'être ensemble et bonne humeur étaient au rendez-vous !!!





VILLE DE MESQUER-QUIMIAC

Service Enfance jeunesse
100 Allée des Ormeaux
44420 MESQUER
Tél : 02 40 42 65 43 ou
06 15 58 69 12

Service Enfance
Jeunesse

Retrouvez-nous sur le web :
www.enfancejeunesse.mesquerquimiac.fr



Vacances de Printemps :

L'Accueil de Loisirs et le Club Juniors
seront **ouverts du 26 avril au 4 mai**

Attention : structures fermées du

7 mai au 11 mai

Conseil Municipal des Ados

Mardi 9 janvier 2018 à l'ArtyMès les jeunes élus du Conseil Municipal des Ados ont pu prendre leur premier bain de foule et présenter ce Conseil et l'histoire de sa création, lors des vœux du Maire à la population. Ils ont présenté les deux commissions dans lesquels ils

vont œuvrer ainsi que les premiers projets qu'ils ont choisi de réaliser lors de leur premier mandat, comme :

Des olympiades inter-camping courant de l'été 2018, afin de créer du lien entre les jeunes estiviants et les jeunes locaux. Ce projet se fera au sein de la commission sport, loisirs et culture.



Spectacle de la Semaine Bleue

Le samedi 13 janvier, les jeunes de l'espace jeunes de Mesquer accompagnés des aînés du Club des Amitiés Mésqueraises, d'Isabelle (animatrice jeunesse), des aînés de la commune de St Molf et de leurs jeunes, le tout orchestré par Najib,

animateur et chorégraphe de formation au spectacle intergénérationnel : « Le fou du Roi ».

Plus de 400 spectateurs étaient au rendez-vous. Le succès de cette représentation en dit long sur les liens forts et l'envie partagée d'être ensemble et donne un sens incontestable aux projets et actions intergénérationnels.



Galettes des Rois partagées

Le 23 janvier, les aînés du Club des Amitiés mesquérais ont rejoint les enfants sur le temps du TAP (Temps d'Activités Périscolaire) afin de préparer ensemble 9 galettes des Rois à dévorer au goûter. Par petits groupes, aînés et enfants se sont organisés, concertés, aidés, encouragés pour réaliser ces magnifiques galettes.

Mission accomplie : 9 galettes succulentes en 1h30! Bravo !

Elus de la commune et enseignants de l'école publique étaient conviés à partager ces galettes avec les enfants de l'accueil périscolaire.

A l'issue de ce temps gustatif, des jeux de société ont été proposés afin de terminer la rencontre en jouant. Aînés, enfants et équipe d'animation ont passé un excellent moment. Le dynamisme, la joie de vivre et l'implication de tous a permis à chacun de s'ouvrir à l'autre, d'échanger, de tisser des liens. Le service enfance jeunesse souhaite solliciter régulièrement le Club des Amitiés mesquérais pour vivre des temps d'échanges intergénérationnels. Autres projets à venir : déjeuner partagé 1 fois par trimestre au restaurant scolaire (le 1er repas à eu lieu en octobre avec 23 aînés, le prochain mardi 20 février), balade-rando avec les enfants de l'ALSH, participation des aînés au spectacle de solidarité, bricolage, tricot dans le cadre des TAP...



Répétitions Spectacle de Solidarité

C'est reparti pour un nouveau projet de solidarité dans le cadre des TAP et de la pause méridienne. Cette année les enfants se mobilisent pour venir en aide à l'association Franco-Togolaise « Avenir de la Jeunesse Togolaise » AvJT. Pour cette occasion, un nouveau spectacle est en court de préparation.

Date du spectacle à l'ArtyMès : **Vendredi 13 avril 20h**

Une date à retenir dès à présent !

